
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願いします !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『ちょっと待って !! 私も一言話』でした～6月号のお題1

　市報、毎回楽しみにしています!!家にインターネット
を引いていないので「広報ひおき」と「お知らせ版」
は、私にとって大切な情報源です。これからも毎月楽
しみにしていますね!!
　特集の希望としては…カフェ特集、神社特集、お茶
農家さん特集、陶芸家さん特集などなどです。
　日置市は芸術家の町、歴史の町、農業の町…。とて
も素敵な町だと思います!!大好きな町です。

　　(Ｔ・Ｋさん 伊集院町 30代女性)

お便りありがとうございます！広報誌について
そのようにおっしゃっていただけますと本当に
嬉しいです!!アナログとデジタルの狭間、しっ
かりとその良さを伝えていくことができればと
感じています。Ｔ・Ｋさんが大好きでいてくださ
るこの町の情報をしっかりとお伝えできるよ
う、これからも頑張りたいと思います!!

　「広報ひおき」内容が各分野あり、毎月楽しみです。何
人お方が関わっていらっしゃるのかな？毎月情報を集
めるのも大変でしょう。アンケート結果を読んで辛口の
意見もありますが、高齢者にとっては、ホームページな
どできませんので、唯一の情報源です。大袈裟に言いま
すと、この月１冊で市が分かるようです。
印刷代も月18円とは驚きです。スポンサーのお陰様もあ
る事でしょうが、お知らせ版もすごく為になります。特
別切り抜きにしている行事もあります。
 　　　　　　(わかとしよりさん 日吉町 70代女性)

お便りありがとうございます！広報誌をお褒めい
ただき本当にありがとうございます!!担当のご主
人が隣で号泣しております(笑)。担当が泣き虫な
ご主人のみということで至らぬ点あるかもしれ
ませんが、私も精一杯バックアップ頑張りたい
と思います!!これからも楽しんでいただける広報
誌を目指していきたいと思いますのでよろしく
お願い致します♪

『読者の声お返事コーナー』

　平成24年５月号の編集たいむでひそかにお
知らせさせていただいた「読者の声応募BOX」
の設置を行いました!! 本庁、各支所にそれぞ
れ設置してあります。応募BOX の横の広報誌
キャラクターがお便りをお待ちしています。
　皆さまが気軽に読者の声に応募することが
できるように、設置させていただきました。
市役所に少し用事がある時でもご利用いただ
けるとうれしいです。もち
ろん郵送料、切手代はいり
ません!! 心からお便り楽し
みにお待ちしております。
皆さまと作る「読者の声」を
今後ともよろしくお願いし
ます。

読者の声information



『読者の声お返事コーナー』

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

 　東京に居て、故郷を離れその故郷には祖先の墓以外に
何も残されていなくて、故郷の匂ひは「ひおき」の広報
誌だけが唯一のものとなっています。
　たまに(十数年振り)帰郷すれば、桜島をまの当たりにし
ただけで涙が溢れ、わが故郷を実感します。「故郷はいい
もの」です。「故郷」は遠きにありて想うもの」とひとりつ
ぶやいてみたりもします。「お悔やみ」で知人の訃報を知
れば、感慨深いものがあります≪合掌≫

(Toyamakouさん 東京都 80代男性)

　テレビ、携帯電話、コタツ、パソコンなどから出る電磁
波が、体にすごく悪いとか聞きました。また、蛍光灯や
クーラーからも出ているとかホント？
　日常使用しているもの、もはやそれなしでは生活が成
り立たない必需品。どのように対応していけばいいので
しょう。ぜひ教えてください。安心、安全な生活を。
　　　　　　　　　  (健康で長生きしたいでーすさん
　　　　　　　　　　　　　　伊集院町　60代女性)

お便りありがとうございます！電磁波のこと知
らなかったのでお便りいただいてビックリしま
した!!調べさせていただいたところ、総務省の
ホームページの「電波の人体に対する影響」と
いうページで安全性について掲載されていま
した。とっても勉強になりました。ぜひご覧く
ださい!!

　日置市でオリーブの栽培が進んでいることを知り、
これからの活動が楽しみです。今後のオリーブ情報の
掲載楽しみにしています。オリーブオイルとかできる
といいなぁ。

　　   (kunさん 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます！今月から始まり
ましたオリーブ便りいかがでしたでしょうか。
６次産業化を目指して栽培を始めているオリー
ブ。これからも隔月で情報をお知らせしていき
ます。お楽しみに!!

お便りありがとうございます！いつも広報誌を
ご覧いただきありがとうございます。広報誌は
高校の時の友人が送ってくださるとのこと。広
報誌で故郷と繋がっていただけていることがと
ても嬉しいです!!「故郷を想える」ような広報
誌創り頑張っていきたいと思います。

日置市の
特産創出を目指して
新たな取り組みが

動き出しているんだね!!


